

【新型コロナウイルス感染症】

感染者が多数確認されたことに伴う市長メッセージ

～市民の皆様へ、ご協力をお願い～

県下の感染者が徐々に増加しており、本市の感染者も増加傾向にあります。

本市では、1月11日以降、新規感染者がほぼ毎日確認されておりましたが、本日、65名（内クラスター41名）とこれまでにない感染者が確認されました。

これを受け、緊急に南島原市新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催し、関係機関と連携しながら、必要な物資の提供などの支援、対策を講じて行くことを決定いたしました。

市民の皆様には、感染拡大防止のため、今まで以上に、次の行動に注意を払っていただきますようお願いいたします。

- ① こまめな消毒やマスクの着用、定期的な換気など、できることを徹底してください。
- ② 感染リスクが高い地域との往来は、極力控えてください。
- ③ 会食時を含め、会話する際は、マスク着用を徹底しましょう。

新型コロナウイルス感染症は誰でも感染する可能性があります。噂や不確かな情報に惑わされず、感染された方やそのご家族、医療関係者などへの偏見や差別、誹謗、中傷などにつながらないよう、関係機関が発信する正確な情報に基づいた、冷静な判断と行動を心がけてください。

令和4年4月10日

南島原市長 松本 政博